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＜紙面から＞
hibiki 　取手市議会は、昨年 11 月 28 日から 12 月 20 日ま

での間、平成 24 年第４回定例会を開催しました。
　今定例会には、市長から学校設置条例の改正の議
案が提出され、小学校の統廃合について議論されま
した。
　また、取手駅西口周辺地域の開発（ウェルネス・
タウン取手の創造）については、歩行者デッキ整備
事業の契約に係る議案や、取手駅西口都市整備事業
特別会計補正予算が提出されました。

し
た
選
択
肢
と
い
う
も
の
は
、
そ

の
学
校
ご
と
に
あ
る
べ
き
。賛
成
。

関
戸
議
員
…
説
明
会
は
５
月
か

ら
始
め
て
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
役
員
、
市

政
協
力
員
、
保
護
者
、
住
民
、

す
べ
て
１
回
と
極
め
て
不
十
分
。

こ
の
ま
ま
条
例
を
可
決
す
る
と

一
層
市
と
市
民
と
の
間
が
開
い

て
し
ま
う
。
子
育
て
環
境
を
ど

う
充
実
さ
せ
て
い
く
か
、
こ
う

い
う
点
か
ら
考
え
て
も
今
決
め

る
べ
き
で
は
な
い
。
反
対
。

飯
島
議
員
…
多
く
の
保
護
者
が

通
学
時
間
・
距
離
が
延
び
る
こ

と
に
つ
い
て
危
惧
し
て
い
た
。

今
後
ど
の
よ
う
に
小
学
校
を
地

域
の
防
災
力
の
要
と
す
る
の
か
。

子
育
て
環
境
の
充
実
か
ら
も
検

討
が
必
要
。
統
廃
合
計
画
を
よ

り
充
実
し
た
も
の
に
す
る
こ
と

を
求
め
、
反
対
。

平
議
員
…
先
生
が
足
り
な
か
っ

た
ら
出
張
教
師
と
す
れ
ば
い
い
。

子
ど
も
の
数
が
足
り
な
い
と
き
は

合
流
ス
ク
ー
ル
に
す
れ
ば
い
い
。

こ
の
設
備
の
破
棄
、
前
の
時
代

の
成
果
を
破
壊
す
る
こ
と
。
人

間
の
尊
厳
に
対
す
る
敬
意
は
投

げ
捨
て
ら
れ
る
。
最
後
の
美
し

い
メ
モ
リ
ー
で
あ
る
か
け
が
え

の
な
い
存
在
。
反
対
。

結
城
議
員
…
１
年
前
、
山
王
小

の
廃
止
を
中
止
す
る
請
願
を
苦

し
い
思
い
の
中
で
不
採
択
と
し

た
。
市
は
合
意
形
成
の
手
法
を

勉
強
し
、
市
民
が
市
と
協
働
で

ま
ち
づ
く
り
を
で
き
る
よ
う
な

体
制
を
。
子
ど
も
た
ち
の
未
来

を
し
っ
か
り
考
え
な
け
れ
ば
い

け
な
い
。
賛
成
。

小こ

嶋じ
ま

議
員
…
統
合
の
目
的
は
子

ど
も
た
ち
を
健
全
育
成
す
る
た

め
の
教
育
環
境
の
充
実
。
拙
速

だ
と
言
っ
て
時
間
を
か
け
て
も

子
ど
も
は
す
ぐ
に
は
増
え
な
い
。

市
長
は
小
文
間
小
の
跡
地
に
つ

い
て
、
今
の
た
た
ず
ま
い
を
変

え
ず
に
伝
統
と
地
域
の
思
い
を

残
し
て
有
効
利
用
を
図
る
と
の

こ
と
。
賛
成
。

●
市
立
学
校
設
置
条
例
の
一
部

改
正
…
可
決

①
小
文
間
小
、
井
野
小
、
吉
田

小
を
統
合
し
、
現
在
の
吉
田
小

に
統
合
校
を
設
置
し
、

②
戸
頭
西
小
、
戸
頭
東
小
を
統

合
し
、
現
在
の
戸
頭
東
小
に
統

合
校
を
設
置
す
る
も
の
。

・
統
合
の
時
期
…
平
成
27
年
４

月
１
日

〔
討
論
〕

鈴
木
議
員
…
平
成
20
年
の
学
校

適
正
規
模
適
正
配
置
審
議
会
の

答
申
は
地
区
説
明
会
を
十
分
行

う
こ
と
を
求
め
て
い
る
。
今
議

会
に
は
（
小
学
校
統
廃
合
の
）

請
願
・
陳
情
が
10
件
出
さ
れ
た

が
（
４
ペ
ー

ジ

参
照
）、
こ
れ
を
合

意
は
い
ま
だ
に
図
ら
れ
て
い
な

い
と
見
る
べ
き
で
は
。
も
っ
と

住
民
と
話
し
合
い
を
。
反
対
。

池
田
議
員
…
小
文
間
小
は
複
式

学
級
に
な
る
可
能
性
が
高
く
、

教
育
充
実
の
た
め
賛
成
。
井
野

小
と
吉
田
小
、
戸
頭
東
小
と
戸

頭
西
小
は
、
統
合
に
よ
り
各
学

年
３
ク
ラ
ス
に
な
る
と
専
科
の

先
生
が
配
置
さ
れ
る
な
ど
の
メ

リ
ッ
ト
。
学
校
の
跡
地
利
用
の

検
討
委
員
会
を
早
急
に
つ
く
っ

て
い
た
だ
き
た
い
。
賛
成
。

市
村
議
員
…
音
楽
、
芸
術
で
も

人
数
が
多
い
こ
と
で
の
恩
恵
が

た
く
さ
ん
あ
る
。
ス
ポ
ー
ツ
の

種
類
も
増
え
、
そ
の
専
門
の
先

生
が
増
え
、
学
校
行
事
が
増
え
、

選
択
肢
が
用
意
で
き
る
。
こ
う

小中学校統廃合についての経過

Ｈ17年

取手市立小中学校適正規模適
正配置審議会（委員は学識経
験者２名、市議会議員４名、
その他６名の計 12 名）設置。
教育委員会が同審議会に適正
規模・適正配置の基本的考え
方、具体的方策について諮問。

　20年
審議会が答申。
小学校 18 → 12・中学校８→
６の方向性を示す。

　21年

答申等に基づき、教育委員会
が取手市立小中学校適正配置
基本計画を策定。
取手市の小学校の適正規模を
｢ 各学年が複数学級で 12 学
級以上、１学級の人数 は 30
人前後 ｣と定める。

　23年 永山中・野々井中が統合。

　24年

取手一中・東中が統合。
井野小・小文間小・吉田小、
戸頭東小・戸頭西小の統合が
決定。（今定例会）

議案
可決

小
学
校
統
廃
合
始
ま
る
!!

小
学
校
統
廃
合
始
ま
る
!!

戸頭東小学校 戸頭西小学校 井野小学校 吉田小学校 小文間小学校

（仮称）戸頭西・戸頭東統合小学校 （仮称）小文間・井野・吉田統合小学校


